



infos 54



GRAPHTEC

(NOTRE DAME DE BRIANÇON) GROUPE UCAR
(70 SALARIÉS)

Les activités sont reparties à la hausse.

⊗ En 2009 : 1,6 M.€ de chiffre d'affaire.

⊗ En 2010 ?... 3 millions €.

Le travail consiste à usiner et façonner des pièces en graphite pour les centrales électriques, nucléaires, pour l'énergie photovoltaïque et autres : pièces uniques souvent. De nouvelles machines sont arrivées.

UN NOUVEAU TOUR À COMMANDE NUMÉRIQUE pour des pièces de grande dimension en graphite (jusqu'à 1,5 mètres de diamètre) pour 600 000 €, va être installé au mois de juin.



LA CGT EST BIEN IMPLANTÉE.

CEZUS

(UGINE) (339 SALARIÉS)

Le conflit continue dans tout le groupe : la grève du jeudi aussi.

Une Direction Générale qui ne veut pas se résoudre à reconnaître l'inadmissible : **c'est toujours 1,1% d'augmentation pour 2011.**

Après 11 semaines de conflit, prenant le risque de désorganiser la production, l'approvisionnement, les livraisons en temps voulu.

Pourtant le résultat net pour le groupe CEZUS en 2010 n'est pas mince : 14,2 millions d'€ et 14,1 millions d'€ versés aux actionnaires. **Et il faudrait tout accepter... faire allégeance.**

"La grève ne doit pas être une victoire pour les salariés" le DRH central.

"La grève ne change rien, rien, rien" le Directeur Général.

Peut être... mais ?



LES SAISONNIERS

ENFIN UNE BONNE NOUVELLE pour les 40 000 travailleurs saisonniers de la montagne !



La nouvelle Convention UNEDIC qui va être mise en place dès le mois de juin 2011, après des années de lutte, spécialement de la CGT, prévoit la suppression du coefficient réducteur applicable aux saisonniers, servant au calcul de l'allocation chômage.

En effet, ces saisonniers à la fin de leur saison se retrouvent souvent au chômage et ne bénéficient que de la moitié des allocations prévues pour les autres, alors qu'ils versent des cotisations sociales au taux plein pendant leurs périodes travaillées.

La CGT, face à cette injustice impensable n'a jamais baisser les bras, affirmant à longueur de manifs et d'actions, le droit à être des travailleurs à part entière.

A partir donc du mois de juin 2011, les saisonniers pourront avoir des allocations chômage à taux plein.

Bien sûr, le combat n'est pas terminé. Il y a toute la question de la sécurisation du parcours des saisonniers à mettre en forme. Cette précarité à vie ne peut plus être un mode de vie normale en ce 21^{ème} siècle.

Il faut se le redire : *cette imposante machine touristique, aux multiples retombées pour beaucoup, ne tient que par ces travailleurs précaires. On n'a pas le droit de les laisser en rade.*

"DE MÉMOIRES D'OUVRIERS"

LE FILM "DE MÉMOIRES D'OUVRIERS"
A FAIT UN TABAC,
À LA PREMIÈRE PRÉSENTATION À UGINE.

200 personnes n'ont pu pénétrer dans la salle comble.

C'est une page d'histoire de milliers d'ouvriers de nos vallées que Gilles Perret a mis en film, avec beaucoup de délicatesse et de vérité. Les usines, Roselend, les chantiers de montagne, etc...

Des témoins impressionnants, des coupures de film d'époque, de l'histoire avec Michel Etiévent.

Le film sera à l'affiche dès le début avril
(voir les annonces)
et surtout le mardi 12 avril
avec le producteur et les intervenants.

ED ALBERTVILLE

74^{ÈME} DIMANCHE...

LA MOTIVATION EST TOUJOURS LÀ.

Le Ministre du Travail, le Sénateur Repentin répondent. Des rencontres directes ont été demandées.

Cette loi n'est pas juste : c'est permettre l'exploitation de la femme, dans toute son ampleur. Il faut la changer même avant 2012...

Une bonne nouvelle : Mr le maire d'Albertville, Mr Masure n'a pas donné suite à la demande faite par "GEANT CASINO" d'Albertville, pour l'ouverture un dimanche au mois de juin et un autre au mois de juillet en plus des dimanches du mois décembre avant Noël (5 dimanches sont possibles par la loi toute la journée, mais avec l'autorisation du maire).

Donc ce ne sera pas possible. Ouf...

Les attaques fusent de toutes parts pour massacrer le repos du dimanche.

La lutte des femmes de ED est de première importance.

Le monde de la finance est là à l'affut partout "La Résistance" plus que jamais à l'ordre du jour.

Bientôt 80 dimanches que nous sommes là avec les 6 grévistes d'ED

Aujourd'hui, ce sont les salariés d'ED qui sont obligés de travailler, demain c'est VOUS, et en plus, sans pouvoir choisir et sans aucune compensation financière.

Nous aimons notre travail, nous lui donnons déjà 6 jours par semaine sans compter pour un petit salaire avec beaucoup de générosité.

Mais nous ne voulons pas lui donner notre dimanche, nous sommes des femmes, nous avons notre famille, des amis, des parents, des activités de détente comme vous et ne voulons pas les sacrifier.



Aidez-nous à décider notre Direction à faire marche arrière, en ne venant plus faire vos courses le dimanche.

Vous avez déjà 6 jours sur 7, même pendant la coupure de midi.

Il faut être solidaire. Merci pour votre soutien. !

Il faut savoir que le monde de la finance veut détruire tous nos droits, le repos du dimanche en est un important. Il ne faut pas qu'ils puissent le démolir.

Le collectif de défense du repos dominical, le 27/03/11

ELECTIONS DP / CE A LA SNCF REGION DE CHAMBERY

(DÉPARTEMENT 01 - 38 - 74 ET 73)

Au vu de l'évolution de l'entreprise qui est constante depuis 10 ans (*regroupement de services, d'établissements ; création de branches séparées dans l'entreprise ex : [le Fret]*), il est très difficile de comparer cette élection à celle de 2009.

LA CGT NE LACHERA RIEN

UN RÉSULTAT QUI N'ENTAME PAS LA DÉTERMINATION DE LA CGT.

AVEC 71,40 % DE VOTANTS, LES CHEMINOTS DE NOTRE RÉGION ONT DÉMONTRÉ UNE FOIS DE PLUS LEUR FORT ATTACHEMENT AUX INSTANCES REPRÉSENTATIVES DU PERSONNEL.

La CGT remercie les cheminots qui lui ont fait confiance pour ces élections.

Malgré une baisse de 3,49 %, **la CGT reste forte et conserve sa place de 1^{ère} Organisation Syndicale** auprès des cheminots à l'issue du scrutin du 24 mars 2011.

La CGT ne lâchera rien.

La CGT continuera à combattre la politique de l'entreprise qui se traduit par une baisse des effectifs et 387 inscrits en moins sur la région depuis les dernières élections.

La CGT reste déterminée à s'opposer à la politique libérale du Gouvernement et de la Direction SNCF sur la concurrence, le désengagement de l'Etat, les retraites, les salaires, l'avenir du statut, ...

Ces élections se sont tenues dans un contexte politique et social particulier avec une Direction qui a tout mis en œuvre pour obtenir un front réformiste sur lequel elle pourrait s'appuyer pour faire passer des accords régressifs affaiblissant d'autant les acquis et les droits sociaux des cheminots.

L'inquiétude des français et donc des cheminots qui introduit une forme de populisme et d'individualisme a été renforcée sur notre région par une campagne haineuse et démagogique de la CFDT essentiellement dirigée contre la CGT.

La CGT s'engage, avec ses syndicats et ses nouveaux élus à créer rapidement les conditions de la mobilisation des cheminots, pour contrer les politiques mises en œuvre à la SNCF tant sur le Fret, l'emploi, l'avenir du Service Public, que sur les salaires, notamment à l'occasion de la prochaine négociation salariale prévue début mai.

Vos élus au Comité d'Entreprise :

EXECUTION		MAITRISE	
Titulaires	Suppléants	Titulaires	Suppléants
Laurent Genevois	Yann Querffurus	Didier Salles	Pascal Arnould
Sandra Mayet	Martial Rebillard		
Laurent Loubier	Bernard Noerie		
François Sotgiu	Franck Rinaldi		